



Seluruh PNS Berpakaian Jawa di Upacara HUT ke-64 Pemkot

Herry Zudianto Baca Puisi

Ada suasana berbeda di kompleks Balai Kota Yogyakarta, Selasa (7/6). Tidak seperti hari-hari biasanya, Pegawai Negeri Sipil (PNS) Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta berpakaian adat Jawa. PNS perempuan memakai kebaya sementara PNS pria mengenakan busana peranakan sapengadeg.

DIIRINGI alunan *gendhing* Jawa berikut terbang macapat Panembrama Mahargya, hampir seluruh PNS di Pemkot Yogyakarta ini mengikuti upacara memperingati HUT ke-64 Pemkot Yogyakarta yang digelar di sisi utara Balai Kota.

Tak hanya peserta upacara yang mengenakan busana adat Jawa, inspektur upacara dan Wali Kota Yogyakarta juga mengenakan busana serupa.

Bahkan, tata laksana upacara yang dipimpin Edy Heri Suasana, Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, ini juga menggunakan bahasa Jawa.

Wali Kota Yogyakarta, Herry Zudianto, di dampingi mantan Wali Kota Yogyakarta, Er Widagdo, Djatmiko Danumartono, dan mantan

Wakil Wali Kota, Syukri Fadholi, berkeliling mengucapkan selamat kepada peserta upacara.

Di akhir upacara, sekelompok penari membawa sapu lidi, menampilkan tari-an yang mencerminkan Segoro Amarto, yakni program Pemkot Yogyakarta yang merupakan kepanjangan dari Semangat Gotong Royong Agawe Majuning Ngayogyakarta.

Saat itu, Herry Zudianto beserta istrinya, Dyah Suminar, didaulat turun kelapangan, bergabung bersama

■ Bersambung ke Hal 11

Herry Zudianto

Sambungan Hal 9

penari untuk menyanyikan lagu Segoro Amarto. Tanpa ganggung, keduanya ikut menyanyi sambil bergoyang mengikuti gerakan puluhan penari. Tepuk tangan menyambut mereka di akhir nyanyian dan tari lagu Segoro Amarto.

Sebelumnya, Herry Zudianto juga menyempatkan diri membawakan puisi berjudul *Warna 10 Tahun dalam Pendar Waktu Perjalanan Hidup*, karyanya sendiri. Puisi itu dibawakan dengan penuh penghayatan, karena menceritakan

kepemimpinannya selama 10 tahun bersama Pemkot Yogyakarta.

"Konsep menjadi pelayan masyarakat, memenuhi kebutuhan masyarakat senantiasa harus ditingkatkan," ujar Herry. (Rina Eviana)



TRIBUN JOGJA / HENDRA KRISDIANTO

TRADISIONAL - Penampilan *Fragmen* di tengah upacara HUT ke-64 Pemkot Yogya, Selasa (7/6)

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi
Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk diketahui
Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bagian Umum dan Protokol			

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005